
COMPTE-     RENDU     DE   L’ASSEMBLEE GENERALE   
JSI-JUDO

SAMEDI     19     DECEMBRE     2015     A     11  H  
   

TOUR DE TABLE
Isabelle Verney : Présidente de la JSI judo
Fréderic Schatz : Professeur
Bernard Taralle : Trésorier
Franck Debroas : Trésorier adjoint
Marie-Christine Taralle : Secrétaire
Isabelle Scheidecker : Secrétaire adjointe
Pierre Julier : Président de la JSI Irigny
Jean-Luc Pons : Adjoint délégué au sport de la mairie d’Irigny

Le bureau a été renouvelé le 30/01/2015. Cette année aucun renouvellement n’est prévu car les 
statuts prévoient une élection tous les 2 ans. Cela n’empêche pas que de nouveaux membres, 
sans fonctions précises, mais qui souhaitent participer à la dynamique du club, rejoignent le 
bureau. La présidente remercie Alain Loison pour ses fonctions de président du club pendant 9 
ans.

BILAN MORAL ET SPORTIF

1/     Rapport     avec     l  ’  environnement  

• La section judo fait partie de la Jeunesse Sportive d’Irigny, club omnisport régi par la loi 
de 1901. L’objet de la section est de permettre une pratique du judo de loisir ou en 
compétition, quel que soit l’âge et le sexe. L’ensemble de la section judo s’attache au 
respect du code moral régissant ce sport.

• Le club est affilié à la Fédération Française de Judo et Discipline Associées (FFJDA). 2 
judokates ont ainsi été sélectionnées pour participer à un stage national organisé par la fé-
dération.

• Par ailleurs, le club s’attache à participer à la vie de la commune. Cette année, 2 nou-
velles actions ont été mises en place en ce sens :

 Participation aux activités périscolaires sur l’ensemble de l’année scolaire à raison 
de 3h de cours hebdomadaire 

 Participation aux « jeux d’Yvours » (1 équipe de filles)

• En outre, le club entretient des rapports privilégiés avec son homologue St Genois qui 
nous a fait profiter de l’organisation :

  d’un stage d’entraînement en commun à Hauteville,



  d’un entraînement commun sous la direction d’Ugo Legrand (3° aux JO de 
Londres 2012), 

 d’entraînements un vendredi sur deux à Saint Genis pour le cours des grands à 19H30.

Nous tenons à remercier ici le club de judo de St Genis Laval pour nous avoir conviés à ces 
moments forts de judo.

•  Sur le plan financier, cette année nous avons bénéficié du soutien de :

 la municipalité d’Irigny, via la subvention versée à la JSI

 de la société irignoise CFP3.

 Nous les en remercions vivement.

Pour les années à venir, nous souhaitons mettre en place un partenariat avec JTEKT, 
entreprise japonaise implantée à Irigny. Ce partenariat serait un symbole fort pour notre 
sport aux racines japonaises.

• Sur le plan organisationnel, nous tenons à remercier

 Laurent SCHEIDECKER pour la création du site internet du club

 Laurent SCHEIDECKER et Franck DEBROAS pour leur travail informatique rela-
tif à l’organisation des poules lors de l’interclubs

 Leslie CESAR et Laurence DULONGCOURTY pour la tenue du poste de secours 
lors de l’interclubs

 Et bien sûr Marie-Christine et Bernard TARALLE, toujours présents et qui assurent 
les tâches administratives auprès du Comité du Rhône, de la Ligue et de la Fédéra-
tion.

2/   Adhérents  
• Cette saison a vu le nombre de licenciés augmenter de façon significative, puisque nous 

sommes passés de 70 à 98 licenciés (+ 40%). 

Les judokas sont majoritairement masculins, mais le pourcentage de féminines a 
augmenté de façon importante pour atteindre 35% des licenciés. Le public est jeune avec 
60 % de moins de 10 ans.

• Le club s’est attaché cette année à développer la communication au sein du bureau et 
avec les licenciés, pour cela :

  un site internet a été créé afin de donner toutes les informations utiles et de relater 
la vie du club,

 une adresse mail commune à tous les membres du bureau a été créée,

 les adresses mail des licenciés ont été recueillies afin de faciliter les échanges.



3/   Activités  
8 cours par semaine sont assurés contre 6 l’année précédente. En effet, 2 créneaux horaires en 
soirée ont été ajoutés afin de répondre aux besoins des plus grands (lycéens, étudiants, adultes). 
Ceci a été possible grâce à la mise à disposition par la mairie de la salle des Bertières (route de 
Brignais) les lundis et vendredis de 19h30 à 21h 
Sur la saison 2014-2015, le club a participé à 12 interclubs, 11 compétitions officielles et 4 
tournois.
Frédéric SCHATZ assure tous les cours ainsi que l’encadrement à toutes les compétitions. Un 
grand merci pour sa disponibilité sans faille.
Pour les cours des tous petits le samedi matin, Lucas BERNAL, Sébastien TARALLE, Vincent 
VOLLE et Lucie VERNEY sont venus en renfort ainsi que Johanna DEBROAS depuis 
septembre 2015. Félicitations pour leur implication dans la vie du club.
En plus des cours hebdomadaires, 2 stages ont eu lieu pendant les vacances de février et de 
Pâques.
Un judoka a suivi une formation aux gestes de 1ers secours dans le but de pouvoir tenir un poste 
de secours lors de l’interclubs d’Irigny.
L’année a en outre été marquée par 4 temps forts :

 l’organisation de l’interclubs le 15 mars 2015 qui a regroupé 13 clubs et 147 judokas. 

 La fête de fin d’année avec démonstrations et remise de récompense, suivi d’un temps 
festif

 Organisation des portes ouvertes arts martiaux où 5 sections Irignoises ont été représen-
tées (Judo, Aikïdo, Kung-Fu, Karaté, Thai-chi),

 Organisation avant l’AG d’un cours parents-enfants d’heure où 40 parents étaient pré-
sents. 

Ces manifestations n’auraient pas été possibles sans l’investissement des parents. Nous les en 
remercions sincèrement, tout en espérant qu’ils y aient pris du plaisir.

4/   Résultats  
Ils sont excellents au vu de la taille de notre club et mettent en lumière la très grande qualité de 
l’encadrement.

• Chez     les     benjamins  

- 3 places de 1er au TER : Pierre DULONGCOURTY, Meyrine OSMANI, Joseph 
BILLOTET

- 2° au TER : Joanna DEBROAS

- 3° au TER : Ornella GOUX

- Vincent VOLLE : 1er du District et 3ème à la Coupe Départementale

- A noter l’excellente année de Pierre DULONGCOURTY : 1er au District, 1er à la 
Coupe Départementale, 1er à la Ligue, 1er au tournoi de Mâcon et 3ème à celui de Dijon

• Chez     les     minimes  

- Clara SCHEIDECKER : 5ème au tournoi de Mâcon



- Tourpal Ali MAKHAOURI : 3ème Tournoi de Mâcon et 5ème à celui de Dijon

- Sanella SAADANE : 1ère à la Coupe Départementale, 5ème au championnat de Ligue et 
4ème du TER

-  Lucie VERNEY : 1ère à la Coupe Départementale, 2ème à la Ligue, 1ère au championnat 
de Zone (le plus haut niveau de la compétition pour une minime), 1ère au TER, 2ème au 
Tournoi de St Denis les Bourgs, 1èr à celui de Dijon, 1ère à Mâcon et 1ère à Ceyrat.

• Chez     les     Séniors  

Christian SCHONT : 3° au Championnat du Rhône

• Par     équipe    (benjamins-minimes), le club remporte le TER.

Le bilan moral a été approuvé à l’unanimité.

BILAN FINANCIER
Le total des recettes se monte à 19722 € et le total des dépenses se monte à 20225 €. L’année se 
termine donc avec un léger déficit de 532 euros. 
De manière exceptionnelle, le club a pris en charge les heures du professeur effectuées dans le 
cadre du périscolaire. Ce ne sera pas le cas cette année car la mairie prendra en charge ces 
heures.

Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité.

LE MOT DE L’ENTRAINEUR

Un stage de judo sera organisé pendant la deuxième semaine de février et de Pâques 2016 du 
mercredi au vendredi pour les enfants nés avant 2007. Les horaires sont de 10 à 12H puis de 14 à 
16H avec une pause pique-nique sur place à midi.

Fred insiste sur la participation des poussins et poussines aux interclubs. Si des parents sont dans 
l’impossibilité d’amener leurs enfants, Marie-Christine et Bernard peuvent véhiculer les enfants 
sur le lieu de la compétition.

Le club a passé un cap en ce qui concerne le niveau sportif atteint grâce à Lucie Verney qui ter-
mine première au tournoi de Dijon et se qualifie ainsi pour le Tournoi  de France Cadette qui 
aura lieu fin janvier à Cannes.

Au niveau du TER, le club est bien classé en ce milieu d’année mais il ne faut pas relâcher la 
pression à la rentrée. Depuis que le club existe, le club a toujours été classé dans les 3 premiers 
du TER et a été très souvent premier.



PROJETS A VENIR
Fred souhaiterait participer à un tournoi international (pas forcément très loin, dans un pays 
comme la Suisse, l’Allemagne, la Belgique ou l’Autriche) d’ici un à deux ans. Ce projet est à 
monter et à concrétiser afin de trouver des sponsors et réduire le coût.

Au printemps 2016, il n’y aura pas d’Interclubs organisé à Irigny en raison de la difficulté de 
trouver un créneau libre pour le gymnase d’Irigny à une date où la ligue de judo Rhône-Alpes 
peut nous prêter les tapis. L’organisation d’un Interclubs à Irigny en 2017 est prévue.


